

Bart Sasse est nommé Président de TNT International en France

Lyon, le 28 avril 2015 - Bart Sasse prend la direction de la Division Internationale de TNT en France aux côtés d'Andries Waalberg qui dirige l'activité domestique. En France, l'activité Internationale pour TNT concerne le transport express des documents, colis et palettes depuis ou à destination de l'hexagone. Elle représente près d'un quart de l'activité de TNT en France et traite les envois de près de 25 000 clients.

Bart Sasse déclare « En choisissant l'express, nos clients attendent une fiabilité et une qualité de service maximale. Cette recherche de l'excellence opérationnelle au service de nos clients sera une de mes priorités, associée au développement de notre rentabilité ».

Son parcours :

Titulaire d'un MBA en Administration des Entreprises, Bart Sasse connaît parfaitement le secteur du transport express pour avoir exercé pendant près de 15 ans au sein de DHL. Il rejoint ensuite le groupe Office Depot où il occupe successivement les postes de Président Europe Centrale puis Président France. Néerlandais de 51 ans, Bart Sasse est francophone et s'installe à Villepinte, en région parisienne, au siège international de TNT en France.



A propos de TNT

TNT est l'une des plus importantes entreprises de transport express dans le monde. TNT livre près d'un million de colis par jour, allant du document au fret palettisé. L'entreprise exploite son réseau en Europe, au Moyen-Orient, en Afrique, en Asie-Pacifique et en Amérique. TNT a réalisé 6,7 milliards d'Euros en 2014.

En France, TNT est le leader sur le marché de la livraison express aux professionnels. L'entreprise emploie 4 500 collaborateurs et livre quotidiennement 390 000 colis dans l'hexagone et à destination du monde entier. Elle s'appuie sur un réseau dense de 100 implantations (plates-formes de distribution, centres de tri et dépôts) et d'une flotte unique de moyens de transports (620 axes routiers et 13 liaisons aériennes au quotidien).

